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AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA) E SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER). APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. EM SEGUIDA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2694/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 73/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 185/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 988/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 1015/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1027/2024, Nº 1028/2024, Nº 1029/2024, Nº 1056/2024 E Nº 1057/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1048/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 1053/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; E INDICAÇÕES Nº 1054/2024 E Nº 1055/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE MOMENTO DE CAMPANHA ELEITORAL E DE ELEIÇÕES, RESSALTANDO QUE VIVEMOS, NA CONJUNTURA NACIONAL, O REFLEXO DAS DECISÕES TOMADAS PELO VOTO DE CADA PESSOA, ENFRENTADO AGORA AS DIFICULDADES DO RESULTADO DAS DECISÕES TOMADAS PELO CORAÇÃO OU PELA RAZÃO, OU 
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MESMO QUANDO O ELEITOR NEGOCIOU SEU VOTO, COMO POR EXEMPLO, A DIFICULDADE COM UMA REDE SOCIAL, MUITO IMPORTANTE, QUE FOI BLOQUEADA PELO LUXO DE UM MINISTRO, MOVIDO POR UMA VAIDADE, EM UMA GUERRA QUE JÁ SE TORNOU PESSOAL, ENQUANTO FICAMOS REFÉNS DA VONTADE DE UMA ÚNICA PESSOA QUE FOI ESCOLHIDA COMO REFLEXO DOS VOTOS NAS ELEIÇÕES, RESSALTANDO QUE TODA ESCOLHA FEITA VAI VOLTAR UM DIA, POIS TODA SEMEADURA TERÁ SUA COLHEITA, POR ISSO, TODO O BRASIL ESTÁ COLHENDO O RESULTADO DE SUAS DECISÕES, E DISSE QUE ISSO TEM MUITO A VER COM A REALIDADE DE HOJE EM NOSSO MUNICÍPIO, POIS TODOS QUE FOREM ALÇADOS ÀS PREFEITURAS E ÀS CÂMARAS MUNICIPAIS DE TODO O PAÍS SERÃO OS RESPONSÁVEIS PELA BASE DAS ELEIÇÕES DE DOIS MIL E VINTE E SEIS, QUANDO SE ESCOLHERÃO OS DEPUTADOS FEDERAIS E ESTADUAIS, OS SENADORES E O PRESIDENTE DA REPÚBLICA. O VEREADOR DISSE QUE ESTAS ESCOLHAS AGORA, EM DOIS MIL E VINTE E QUATRO, SERÃO UMA PRÉVIA DA ESCOLHA DO PRÓXIMO PRESIDENTE EM DOIS MIL E VINTE E SEIS, ENTÃO, É IMPORTANTE QUE O ELEITOR PERCEBA QUE O VOTO VAI VOLTAR PARA ELE, POR ISTO É IMPORTANTE ESTE MOMENTO, ASSIM COMO, FALOU SOBRE O COMBATE À CORRUPÇÃO, QUE TODOS ABRAÇAM NO DISCURSO, MAS QUE AINDA SE PRATICA QUANDO SE TRATA DE COMPRA E VENDA DE VOTOS, E DESTACOU QUE DEPOIS DE UMA ESCOLHA MAL FEITA NÃO SE TEM ONDE RECLAMAR QUANDO AS CONSEQUÊNCIAS APARECEM, POR ISSO, ADVERTIU QUE OS ELEITORES DEVEM PRESTAR ATENÇÃO EM QUEM VÃO DEPOSITAR SUA CONFIANÇA, ESCOLHENDO ALGUÉM QUE OS REPRESENTE DE VERDADE, E PEDIU QUE NÃO ABRAM MÃO DO SEU DIREITO DE ESCOLHA PRÓPRIA, E DESTACOU QUE TEMOS AINDA POUCO MAIS DE TRINTA DIAS DE CAMPANHA, SENDO ESTE O TEMPO PARA SE PENSAR SOBRE A ESCOLHA QUE SERÁ FEITA, E FEZ UM APELO PARA TODA A POPULAÇÃO QUE FAÇA SEU VOTO CONSCIENTE, DE FATO, CONTRA A CORRUPÇÃO, PORQUE NÃO ADIANTA COLAR ADESIVOS NO CARRO E CONTINUAR A PEDIR FAVORES DOS CANDIDATOS, E DESEJOU QUE SE POSSA CONSTRUIR UMA SOCIEDADE JUSTA DE VERDADE E DISSE QUE A JUSTIÇA COMEÇA NA ELEIÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE ESTE PERÍODO ELEITORAL EM QUE OS VEREADORES QUE SÃO CANDIDATOS CONTINUAM A TRABALHAR NORMALMENTE, E DESTACOU QUE ESTA LEGISLATURA É A QUE MAIS TRABALHOU NOS ÚLTIMOS ANOS, COM DESTAQUE À CRIAÇÃO, NO FINAL DO ANO PASSADO, DA COMISSÃO ESPECIAL DE HABITAÇÃO, QUE BUSCA LEVAR SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS DO BAIRRO CAPELA VELHA, 
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QUE POR MUITOS ANOS, POR DESCUIDO E FALTA DE INTERESSE POLÍTICO DAS ADMINISTRAÇÕES PASSADAS, FOI LEVADO AO ESTADO DE CONFUSÃO, DESTACANDO A PARTICIPAÇÃO FUNDAMENTAL DO LEGISLATIVO NESTA QUESTÃO, POR MEIO DA COMISSÃO DE HABITAÇÃO, FORMADA POR ELE COMO PRESIDENTE, E PELOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, COMO RELATOR, E VAGNER CHEFER, COMO MEMBRO, QUE SEMPRE ATUARAM NO SENTIDO DE, PRINCIPALMENTE, SOLUCIONAR OS PROBLEMAS, AVANÇANDO NOS PROJETOS DAS EMPRESAS RELACIONADAS À QUESTÃO DE REGULARIZAÇÃO DE ÁREAS, PARADOS HÁ MUITO TEMPO, PROMOVENDO SERVIÇOS COMO A INSTALAÇÃO DE ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA NO JARDIM ISRAELENSE E OUTROS, REPRESENTANDO A IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DOS VEREADORES PARA A SOCIEDADE, POIS É A CÂMARA QUE APROVA OS PROJETOS, QUEM FISCALIZA E ACOMPANHA TUDO, POIS É O LOCAL QUE É A BASE DA DEMOCRACIA, POIS O VEREADOR É O POLÍTICO MAIS PRÓXIMO DA POPULAÇÃO. O VEREADOR AGRADECEU O APOIO DE TODOS QUE PARTICIPARAM DOS TRABALHOS DA COMISSÃO DE HABITAÇÃO, QUE APRESENTARÁ O RELATÓRIO AMANHÃ, ASSIM COMO, DESTACOU O APOIO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PELA COMISSÃO ESPECIAL DE HABITAÇÃO, COMUNICOU A REALIZAÇÃO DE REUNIÃO ÀS DEZ HORAS, AMANHÃ, PARA A APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDIU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DA MOÇÃO N° 54/2024, DE SUA AUTORIA. CONSULTADO O PLENÁRIO, A RETIRADA FOI APROVADA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 93/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O DIA DA BANDEIRA MUNICIPAL”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2690/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA A CONSOLIDAÇÃO DO PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS - CONRESOL, NOS TERMOS DA 
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LEI FEDERAL N° 11.107/2005 E DECRETO FEDERAL N° 6.017/2007”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2691/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 90.000,00 (NOVENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2692/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 680.000,00 (SEISCENTOS E OITENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2693/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 7.641.088,54 (SETE MILHÕES, SEISCENTOS E QUARENTA E UM MIL, OITENTA E OITO REAIS E CINQUENTA E QUATRO CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 862/2024, N° 1025/2024 E N° 1026/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 1012/2024, N° 1013/2024 E N° 1014/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 1022/2024 E N° 1032/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO N° 1024/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; E INDICAÇÕES N° 1043/2024, N° 1044/2024, N° 1045/2024, N° 1046/2024 E N° 1047/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA  APROVAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 862/2024, DE SUA AUTORIA, 
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QUE SOLICITA A DESIGNAÇÃO DE PERCENTUAL DE PROFESSORES "RESERVA" EM CADA UNIDADE EDUCACIONAL DO MUNICÍPIO, PARA FAZER FRENTE AO PROBLEMA, RECORRENTE, DE FALTA DE PROFESSORES E A DIFICULDADE DA PREFEITURA EM CONTRATAR PROFESSORES PARA SUPRIR AS FALTAS. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 129/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER. O PRESIDENTE INFORMOU SOBRE O ENCERRAMENTO DO PRAZO, NESTA SESSÃO, PARA O ENVIO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2689/2024, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2025. FINDADA A ORDEM DO DIA E NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DOS VEREADORES E DA POPULAÇÃO QUE ACOMPANHA A SESSÃO, E DISSE QUE REALMENTE É UM MOMENTO SENSÍVEL, EM QUE AS PESSOAS DEVEM BUSCAR CONHECIMENTO SOBRE TUDO O QUE É DIVULGADO NESTE PERÍODO, PARA QUE TRAGAM AS PESSOAS CERTAS PARA REPRESENTAR A POPULAÇÃO, E QUE TEM CERTEZA QUE ESTA CASA LEGISLATIVA VAI TER O RECONHECIMENTO DE SEU TRABALHO DE EXCELÊNCIA, MESMO COM DIVERGÊNCIAS, MAS COM INTELIGÊNCIA, NA APROVAÇÃO DE PROJETOS QUE RESULTARAM POSITIVAMENTE PARA O MUNICÍPIO, ASSIM COMO, COMENTOU SOBRE O APOIO DO LEGISLATIVO AO PREFEITO HISSAM, QUE HOJE É RECONHECIDO NACIONALMENTE PELO GRANDE TRABALHO QUE FEZ EM ARAUCÁRIA, DANDO ATENÇÃO ESPECIAL AO POVO DE NOSSA CIDADE, POR ISSO, ACREDITA QUE A POPULAÇÃO SABERÁ ESCOLHER O SEU SUCESSOR, BEM COMO, OS VEREADORES QUE APRESENTARAM SEU TRABALHO. O PRESIDENTE TAMBÉM AGRADECEU A ATUAÇÃO DOS VEREADORES QUE O ACOMPANHARAM  NA MESA DIRETIVA DA CÂMARA PARA QUE PUDESSE TOMAR DECISÕES PARA O BEM COMUM DE NOSSA SOCIEDADE E DAQUELE QUE MAIS PRECISA DO PODER PÚBLICO. E, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


